

Filmteam begleitet Nenndorfer Mühlenfreunde bei der Arbeit

KULTUR Führungen im Winter nach Anmeldung möglich

NENNDORF - Im Morgenrauen haben sich letzte Woche die Flügel der Nenndorfer Windmühle gedreht. Grund dafür war, dass sich ein Team von NWZ-TV aus Oldenburg angemeldet hatte. Im Auftrag des EWE Internetfernsehens Heimat-TV wird eine Serie über Mühlen produziert und da sollte das denkmalgeschützte Bauwerk aus Holtriem nicht fehlen.

In der Mühle mit zwei Mahl- und einem Peldegang wird noch traditionell Schrot gemahlen.

Die Mühlenfreunde Holtriem mussten für die Dreharbeiten früh mit der Arbeit beginnen, um die Mühle



Auch das Schrotabsacken wurde gefilmt.

in Betrieb zu nehmen. Die Segel, die von Ehrenamtlichen gereinigt wurden, waren schon tags zuvor auf die Flügel gebunden worden.

„Wir sind keine sterile Museumsmühle und wollen auch keine werden. Wir mögen den

Wind in den Segeln, den Staub von Mehl und den Geruch frischen Schrottes. Nur auf diese Weise machen wir die Mühle zum Erlebnis“, führte der Freiwillige Müller Erich Böhm aus und gab Auskunft auf weitere Fragen der Moderatorin.

Mühlenfreunde

Die Mühlenfreunde bereiten sich aktuell auf die neue Saison vor. So werden unter anderem

Farbanstriche und der Bodenbelag auf der Galerie erneuert. Zurzeit ist die Mühle geschlossen. Auf Anmeldung werden aber Führungen ermöglicht. Weitere Infos gibt es im Internet auf der Seite www.muehle-nenndorf.de.